

## ASSOCIATION DE PARENTS D'ELEVES DE L'ENSEIGNEMENT LIBRE ECOLE SAINTE MARIE-MADELEINE

Très chers parents,

Toute notre équipe vous souhaite une **bonne**, **heureuse et Sainte Année 2019**, ainsi qu'à ceux qui vous sont proches !

Nous tenions encore une fois à vous remercier d'avoir répondu présent et de nous avoir fait bon accueil lors des différentes manifestations de la première période.

Lors de <u>la vente du blé de la Sainte Barbe</u> vous nous avez permis de récolter la somme de 446 € et pour <u>les tickets de tombola</u>, la somme de 1468 €.

Pour la tombola, grâce aux lots généreusement offerts par les nombreux commerçants de Saint Maximin et des alentours, nous avons pu lors du tirage du 18 décembre, attribuer 5 lots par classe ainsi que 2 lots supplémentaires pour toute l'école.

Ces sommes vont contribuer aux différents projets qui vont se succéder jusqu'à la fin de l'année.

Ce trimestre débute avec <u>la galette des Rois</u>, distribuée aux enfants, le 18 janvier lors de la récréation de l'après midi.

Avant les vacances de février nous fêterons <u>la Chandeleur</u> où nous ferons appel à vos talents culinaires pour préparer des crêpes (*boissons et garnitures fournies par l'APEL*).

Au mois de Mars, nous organiserons la semaine des Apel, consacrée cette année encore à la Science. Nous vous tiendrons informés du déroulement de cette semaine.

A très bientôt,

Avec toute notre considération et engagement,

Votre équipe de l'Apel